

Ressort: Politik

Gauland fürchtet Radikalisierung von AfD-Anhängern

Berlin, 25.11.2017, 14:14 Uhr

GDN - Der AfD-Bundestagsfraktionschef Alexander Gauland sieht die Gefahr, dass sich Anhänger seiner Partei radikalieren könnten. Er habe den Eindruck, Menschen könnten sich radikalieren, "weil sie ununterbrochen angegriffen werden, vor allem in den Wahlkämpfen", sagte Gauland dem "Tagesspiegel" (Sonntagsausgabe).

Viele wollten "nie einem CDU-Mann oder einem Grünen oder einem SPD-Mann die Hand geben". Von den Vertretern dieser Parteien fühlten sich manche AfD-Anhänger "im Wahlkampf behandelt wie den letzten Dreck oder wie Nazis". AfD-Anhänger seien Rassisten genannt worden. "Das gilt für alle, mich eingeschlossen", so Gauland.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-98163/gauland-fuerchtet-radikalisierung-von-afd-anhaengern.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com